



Un arc tendu visible depuis le large

(Le Prêcheur, île de la Martinique)

Suite à la tempête tropicale qui a provoqué un torrent de boue dévastatrice en 2010, nous reconstruisons le pont qui relie les deux côtés de la ville du Prêcheur. Un arc tendu crée un signe discret dans le paysage tropical, à la base du volcan de la montagne Pelée. À l'aide de projecteurs LED simples cachés dans l'arc du pont, et deux mâts aiguilles de chaque côté de l'ouvrage, nous

éclairons la route. L'arc lui-même est mis en lumière par un subtil camaïeu de teintes.

maître d'ouvrage
Conseil général Martinique
ouvrage d'art
Soberco
ingénierie
IOA
conception lumière
les éclaireurs

opération
8 500 000 € HT
longueur ouvrage
100 mètres
livraison
2017